

# Cerita Kocak Yayol di TikTok: Terjebak di Belakang Pick-up Berisi Babi, Endingnya Tak Terduga!

Category: Trend

written by Redaksi | 08/11/2024



**ORINEWS.id** – Yayol, warga Yogyakarta, membagikan cerita kocak dan sedikit merepotkan yang terjadi saat dia sedang dalam perjalanan menuju kantor. Momen ini terjadi pada Senin, 4 November 2024 dan diunggah lewat akun TikTok pribadinya @iniyayoll.

Menurut Yayol, perjalanan hari itu berbeda dari biasanya karena dia terjebak di belakang mobil pick-up yang mengangkut seekor babi.

Biasanya, mobil truk atau pick-up yang membawa hewan ternak di wilayah itu dilengkapi dengan box kayu atau besi, namun kali ini tidak. Karena lalu lintas yang padat, dia tak bisa menyalip dan harus sabar mengikuti kendaraan tersebut dari belakang.

“Ceritanya mau berangkat kerja, daerah sini emang ada perternakan babi dan udah biasa mobil truk atau pick up bawa ini hewan. Seingetku bisanya kayak ada box kayu atau besi

gitu, tapi kali ini engga. Berhubung jam rame, ngga bisa nyalip. Jadi, di belakang mobil pick up terus, dan udah jaga jarak sebenarnya,” tulis Yayol.

Meskipun sudah menjaga jarak tapi tidak disangka, babi itu tiba-tiba melakukan atraksi tak terduga. Kemudian angin membawa ingus atau air liur babi tersebut, tanpa diduga, cairan itu mengenai Yayol yang ada di belakang mobil.

“Ngga expect-nya dia (babi) bakal atraksi, kaki depannya dinaikin ke pager besi depannya sambil tengak tengok liat kanan kiri. Ngga expect-nya lagi mungkin air liur atau ingus dia kena angin, terus kena aku yang di belakang,” tambahnya.

Merasa bingung dan khawatir, Yayol pun bertanya kepada ustad di kantor apakah cairan tersebut termasuk najis. Jawaban yang diterima sesuai prediksi, yakni najis, dan Yayol harus membersihkan diri dengan menggunakan tanah.

“Yasudah nangis dulu, mensucikan diri kemudian,” ujar Yayol.

Tidak hanya membersihkan diri, Yayol pun mencuci semua barang yang bersentuhan dengan cairan tersebut, mulai dari pakaian kerja, tas, hingga motornya menggunakan tanah sesuai ajaran Islam.

Dalam Islam, hukum menyentuh babi adalah haram. Hal ini berdasarkan pada ajaran dalam Al-Qur'an dan Hadis yang menyatakan bahwa babi adalah hewan najis (kotor).

Para ulama juga sepakat bahwa jika seseorang menyentuh babi atau sesuatu yang terkontaminasi oleh babi, maka itu dapat membuat tubuhnya terkena najis. Oleh karena itu, setelah menyentuh babi, seseorang disarankan untuk segera membersihkan diri dengan air dan tanah.

Kisah kocak Yayol ini pun berhasil menarik perhatian banyak netizen di TikTok yang ikut tertawa, mengingatkan kita bahwa kehidupan sehari-hari bisa penuh dengan kejutan yang tak

terduga, bahkan saat sedang berangkat kerja.

“Hari sial nggak ada di kalender, pagi-pagi udah kena air liur babi,” tulis salah satu netizen.